

## *Soupes*

### **Mulligatawny 6**

Soupe anglo-indienne, mijotée dans un bouillon avec poulet et légume, avec coriandre.  
Anglo-Indian soup in a broth with chicken and vegetables, garnished with cilantro.

### **Daal 5**

Velouté de lentilles jaune à l'ail et garnie de coriandre.  
Yellow lentil soup with garlic and marinated with cilantro.

## *Entrées / Appetizers*

### **Channa Samosa 10**

Feuilleté aux légumes parfumé de cumin et servi avec masala de pois chiches.  
Pastry filled marinated vegetables with cumin and served with chick peas masala.

### **Bhajee d'Onignons/Onion Bhajee 8**

Beignets d'oignons aux herbes dans une panure de pois chiches.  
Onion fritters in a chick pea and herb batter.

### **65-Poulet/Chicken 13**

Poulet frit, épicé avec ail, avec feuilles de cari, graines de moutarde et de piments frais.  
Fried spicy chicken with garlic, curry leaves and mustard seeds and fresh chillies.

### **Pakora au Poulet/Chicken Pakora 10**

Friande de poulet une croustillante panure d'herbes et de pois chiches.  
Fritters of chicken in a crispy chick pea batter.

### **65-Ghobi 10**

Choux fleur frit, épicé avec ail, avec feuilles de cari, graines de moutarde et de piments frais.  
Fried spicy cauliflower with garlic, curry leaves and mustard seeds and fresh chillies.

### **Pakora aux Crevettes/Shrimp Pakora 14**

Friande de crevettes dans une croustillante panure d'herbes et de pois chiches.  
Fritters of shrimp in a crispy chick pea batter.

### **Pakora au Poisson/Fish Pakora 11**

Friande de poisson une croustillante panure d'herbes et de pois chiches.  
Fritters of fish in a crispy chick pea batter.

## *Royal Tandoori Salades / Salads*

### **Salade au Poulet Tikka/Chicken Tikka Salad 14**

Blanc de poulet délicatement mariné aux épices, grillé et servi sur une salade verte.  
Chicken breast delicately marinated in spices, grilled and served on a green salad.

### **Salade au Crevettes Tandoori/Tandoori Shrimp Salad 16**

Crevettes marinées et grillées au four Tandoor, servies sur une salade verte.  
Marinated shrimps grilled in a Tandoor oven and served on a green salad.

### **Salade Indienne/Indian Salad 5**

Concombres et oignons accompagné de piments verts en salade.  
A salad of cucumbers and onions garnished with green chillies.



*Des retards occasionnels peuvent se produire pour des commandes.  
Nous apprécions votre patience et compréhension.  
S'il vous plaît, informer votre serveur de toute allergie alimentaire ou pour sans gluten.*

*(Les taxes ne sont pas incluses dans les prix du menu)*

*Occasional delays may occur for orders.  
We appreciate your patience and understanding.  
Please inform your waiter about any food allergies or for gluten free.*

*(Taxes are not included in the menu prices)*



## Spécialités Tandoori / Tandoori Specialities

### **Sheekh Kebab 12**

Agneau haché d'oignons et d'épices, grillé et garnie de coriandre  
Seasoned ground spring lamb with coriander, cooked in the Tandoor

### **Murgh Malai Tikka 12**

Poulet mariné au yogourt et crème au fromage avec bouquet de d'herbes et d'épices, grillé dans le Tandoor.  
Chicken marinated in yogurt and cream cheese with a bouquet of herbs and spices, roasted in the Tandoor.

### **Poulet Tikka/Chicken Tikka 12**

Poitrine de poulet mariné aux épices et grillé dans le Tandoor.  
Chicken breast marinated in spices roasted in the Tandoor.

### **Poulet Tandoori/Tandoori Chicken 12**

Poulet mariné au yogourt avec bouquet d'herbes et d'épices, rôti dans le Tandoor.  
Chicken marinated in yogurt with a bouquet of herbs and spices, roasted in the Tandoor.

### **Légumes Tandoori/Tandoori Vegetables 12**

Assortiment de légumes et paneer frais grillés au four Tandoor.  
Assortment of vegetables and paneer grilled in the Tandoor.

### **Crevettes Tandoori/Tandoori Shrimp 15**

Crevettes parfumés d'herbes et d'épices, rôti dans le Tandoor.  
Prawns marinated with herbs and spices, roasted in the Tandoor.

### **Mix Tandoori Spéciale/Special 23**

Assortiment de nos plats tandoori populaire.(Sheekh Kebab, Murgh Malai Tikka, Poulet Tikka, Poulet et Crevettes Tandoori).

An assortment of our most popular tandoori dishes (Sheekh Kebab, Murgh Malai Tikka, Chicken Tikka, Chicken and Tandoori Shrimps).

## Plat Principal / Main Course

Poulet/Chicken..... 13  
Agneau/Lamb..... 15  
Crevette/Shrimp.... 15  
Poisson/Fish..... 14

### **Cari/Curry.**

La viande de votre choix, mijotée dans une sauce aux épices, gingembre et ail.

The meat of your choice, simmered in a sauce of spices, ginger and garlic.

Poulet/Chicken..... 15  
Agneau/Lamb..... 16  
Crevette/Shrimp.... 17  
Poisson/Fish..... 15

### **Sauce au Beurre/Butter Sauce**

Mariné aux épices, cuit à la poêle et servi dans une sauce crémeuse au beurre.

Delightfully marinated in spices, pan fried and served in a creamy butter sauce.

Poulet/Chicken..... 13  
Agneau/Lamb..... 15  
Crevette/Shrimp.... 15  
Poisson/Fish..... 14

### **Tikka Masala**

Servie avec oignons et poivrons dans une sauce onctueuse.

Served with fresh onions, bell peppers and spices cooked in a thick rich sauce.

Poulet/Chicken..... 15  
Agneau/Lamb..... 16  
Crevette/Shrimp.... 17  
Poisson/Fish..... 15

### **Korma**

Mariné aux épices, cuit à la poêle et servi dans une sauce crémeuse à la base de noix.

Marinated and cooked in a creamy sauce with nuts and exotic spices.



**Il est conseillé de commander du naan et du riz car ils ne sont pas fournis avec votre plat .**

....

**It is advised to order naan and rice since they are not provided with your main dish.**



## Plat Principal / Main Course

Poulet/Chicken..... 13  
Agneau/Lamb..... 15  
Crevette/Shrimp.... 15  
Poisson/Fish..... 14

### Jalfrezi

La viande de votre choix, servie avec oignons, poivrons verts et épices Indiennes avec un soupçon de vinaigre.

The meat of your choice, served with onions, green peppers and Indian spices with a hint of vinegar.



Poulet/Chicken..... 13  
Agneau/Lamb..... 15

### Saag

La viande de votre choix avec épinards et garnie de coriandre fraîche.

The meat of your choice mixed with spinach and fresh coriander.

### Vindaloo

La viande de votre choix, servie avec pommes de terres mijotées au vinaigre dans une sauce au cari et piments rouges.

The meat of your choice, served with potatoes simmered in a vinegar based curry with whole red chillies.

Poulet/Chicken..... 13  
Agneau/Lamb..... 15  
Crevette/Shrimp.... 15  
Poisson/Fish..... 14

Poulet/Chicken..... 13  
Agneau/Lamb..... 15  
Crevette/Shrimp.... 15  
Poisson/Fish..... 14

### Bhoona

Une sauce traditionnelle Punjabi au cari avec oignons, tomates, ail et gingembre.

Traditional Punjabi curry with fresh onions, tomatoes, garlic and ginger in a thick rich sauce.



Poulet/Chicken..... 13  
Agneau/Lamb..... 15  
Crevette/Shrimp.... 15  
Poisson/Fish..... 14

### Dansak

La viande de votre choix, cuite avec lentilles, yogourt, jus de citron et coriandre dans une sauce onctueuse.

The meat of your choice, cooked with lentils, yogurt, lemon juice and cilantro in a thick sauce.

Poulet/Chicken..... 13  
Agneau/Lamb..... 15  
Crevette/Shrimp.... 15  
Poisson/Fish..... 14

### Karahi

La viande de votre choix, servie avec piments verts, oignons, tomates, gingembre, ail et épices indiennes.

The meat of your choice, served with green chillies, onions, tomatoes, garlic and Indian spices.

Poulet/Chicken..... 13  
Agneau/Lamb..... 15

### Roganjosh

La viande de votre choix, servie avec menthe, yogourt, et épices indiennes.

The meat of your choice, served with mint, yogurt and Indian spices.



Poulet/Chicken..... 13  
Agneau/Lamb..... 15  
Crevette/Shrimp.... 15  
Poisson/Fish..... 14

### Madras

Cari avec piments forts, graines de moutarde et lait de coco.

Curry with spicy whole red chillies, mustard seed and coconut milk.

**Il est conseillé de commander du naan et du riz car ils ne sont pas fournis avec votre plat .**

**It is advised to order naan and rice since they are not provided with your main dish.**



## *Plats Végétariens / Vegetarian Dishes*

### **Shahi Paneer 13**

Fromage de paneer, servi dans une sauce crémeuse au beurre  
Paneer (indian cheese), served in the creamy butter sauce

### **Malai kofta 13**

Mélange de boules de légumes, mijotés dans un mélange d'épices avec crème et paneer.

Mixture of vegetable balls, cooked with cream and paneer with spices.

### **Matter Panner 13**

Sauté de pois verts et de fromage paneer, servi dans une sauce cari.

Sautéed green peas and paneer cheese, served in a curry sauce.

### **Paneer Masala 12**

Fromage de paneer, cuit à la poêle avec oignons, tomates et épices Indienne.

Paneer cheese, pan roasted with onions, tomatoes and Indian spices.

### **Saag Paneer 13**

Mélange de fromages et d'épinards mijotés dans un mélange d'épices avec oignons et tomates.

Mixture of spinach and cheese, cooked with onions and tomatoes with spices.

### **Korma aux Légumes / Vegetable Korma 12**

Légumes mélangés, servis dans une sauce crémeuse avec des amandes, raisins secs et des épices.

Mixed vegetable curry in a creamy sauce with sliced almonds, dried raisins and Indian spices.

### **Daal Makhni 11**

Plat de lentilles noires cuites au feu doux et sautées avec des oignons et des tomates.

Black lentils cooked over a low heat and sautéed with onions and tomatoes.

## *Plats Végétaliens / Vegan Dishes*

### **Cari de Légumes / Vegetable Curry 11**

Légumes mélangés dans un cari avec des épices indiennes.

Mixed vegetables curry cooked with Indian spices.

### **Channa Masala 10**

Mijoté de pois chiches aux oignons, tomates, gingembre et ail.

Chickpeas simmered with onions, tomatoes, ginger and garlic.

### **Aloo Ghobi 12**

Mijoté de pommes de terres et choux-fleurs aux herbes et épices.

Potatoes and cauliflower simmered in herbs and spices.

### **Bhindi Masala 12**

Sauté de gombos aux épices indiennes, garni de coriandre.

Sautéed okra in Indian spices and garnished with cilantro.

### **Saag Channa 11**

Mélange d'épinards et de pois chiches, préparé avec des épices indiennes.

Mixture of spinach and chick peas, prepared with Indian spices.

### **Baingan Bhartha 12**

Aubergine grillée au Tandoor et mijotée aux tomates et aux oignons.

Eggplant roasted in Tandoor oven then simmered with onions and tomatoes.

### **Daal Tarka 10**

Une purée de lentilles jaune à l'ail et aux herbes.

A yellow lentil puree sautéed in garlic and cooked with a touch of herbs.





## Riz / Rice

### Riz Pulao/Pulao Rice 6

Riz basmati avec oignons, pois verts et cumin.  
Basmati rice with onions, green peas and cumin.



### Biryani

La viande de votre choix ou végétarienne, riz basmati parfumé d'épices Indiennes.  
The meat of your choice or vegetarian, basmati rice flavoured with Indian spices.



### Riz Frit/Fried Rice

La viande de votre choix ou végétarienne, servie avec oeuf, oignons, carottes, pois verts et saucsoja.  
The meat of your choice or vegetarian, served with egg, onions, carrots, green peas and soy sauce.



Veg/Veg	12
Poulet/Chicken.....	14
Agneau/Lamb.....	15
Crevette/Shrimp....	16

Veg/Veg	12
Poulet/Chicken.....	13
Crevette/Shrimp....	16

## Pains / Breads

Pain traditionnel, cuit dans le Tandoor.  
Traditional bread, cooked in the Tandoor.

### Naan 3



### Naan à l'Ail / Garlic Naan 4

### Paneer Kulcha/ Naan au Fromage Indien 6



### Keema Kulcha / Naan au Viande Hachée 6

## Pains Végétaliens / Vegan Breads

### Pain au Blé/Tandoori Roti 4



### Lachha Prantha 5

*S'il vous plaît, avisez votre serveur afin d'obtenir le niveau de piquant désiré.*

...

*Please notify your waiter in order to obtain the desired level of spiciness.*



## Accompagnement / Side orders

### Raita 4

Yogourt avec épices Indiennes mélangé avec concombre .  
Yogurt with Indian spices mixed with cucumber.

### Pappadam 2.50

Deux galettes de lentilles séchées au soleil, servie rôties ou frites avec chutney (sauce) à la menthe et au tamarin..

Two round sun- dried waffers, served roasted or fried with mint and tamrind chutney (sauce).



## Desserts

### Gulab Jamun 4

Pâte de lait frite trempée dans du sirop de sucre.  
Deep-fried milk pastry soaked in sugar syrup.



### Ras Malai 5

Fromages à pâte molle, trempés dans du lait crémeux sucré et frais.  
Soft cheeses soaked in sweet and chilled in creamy milk.



Pistachio /Pistachio 5  
Mangue/Mango 5

### Kulfi 5

Crème riche, glace indienne à la pistache ou mangue et d'amande.  
Creamy rich, India ice cream with pistachio or mango and almond.



## Boissons / Beverages

### Thé Rosé/Kashmiri Tea 4

### Thé Masala/Masala Tea 3,50

### Tisane/Herbal Tea 3,50

### Eau Pétillante/Sparkling Water 3,50

Pomme/Apple..... 4  
Orange..... 4  
Ananas/Pineapple. 4

### Jus au choix

Mangue/Mango.... 5  
Sucré/Sweet..... 5  
Salé/Salty..... 5  
Rose..... 5

### Lassi

Boisson indienne à base de yogourt.  
Indian yogurt drink.

Coke ..... 2.50  
Sprite ..... 2.50  
Ginger ale .... 2.50  
Ice Tea ..... 2.50  
Sprite diet ..... 2.50  
Coke diet ..... 2.50

### Boissons Non-Alcoolisées



Des retards occasionnels peuvent se produire pour des commandes.  
Nous apprécions votre patience et compréhension.  
S'il vous plaît, informer votre serveur de toute allergie alimentaire ou pour sans gluten.

...  
(Les taxes ne sont pas incluses dans les prix du menu)

Occasional delays may occur for orders.  
We appreciate your patience and understanding.  
Please inform your waiter about any food allergies or for gluten free.

...  
(Taxes are not included in the menu prices)



## *Spécial Midi / Lunch Special*

### Nos plateaux combinés/ Our combination platters

Cari de votre choix, servi avec soupe et cari au légumes du jour, riz, salade et naan.  
Curry of your choice, served soup of the day, chef's special vegetable curry, rice, salade and naan.

**Poulet au Beurre  
Butter Chicken**

**15**

**Cari au Poulet  
Chicken Curry**

**15**



**Cari d'Agneau  
Lamb Curry**

**16**

**Saag Paneer  
Paneer au Épinards**

**15**

**Les spéciaux midi ne sont disponibles que du lundi au vendredi jusqu'à 15h30  
The lunch specials are only available from Monday to Friday till 3:30pm**

« Aucune autre offre ou promotion n'est applicable sur le midi le midi spécial menu »

« No other offer or promotion can be combined with the lunch special menu »



## Combos Pour Deux / Combos For Two

### Non Végétarien 60

2 Pappadam - 2 Soupe au Lentilles - Bhajee d'Oignons -  
Poulet Tikka - Poulet au Beurre - Cari d'Agneau - Cari de  
Légumes spécial du jour - Riz Pulao - 1 Naan -  
Gulab Jamun.

### Végétarien 55

2 Pappadam - 2 Soupe au Lentilles - Bhajee d'Oignons -  
Channa Samosa - Saag Paneer - Cari de Légumes spécial du  
jour - Daal Tarka ou channa masala- Riz Pulao - 1 Naan -  
Gulab Jamun.

Des frais supplémentaires peuvent être appliqués selon les modifications.

All the modifications on the combos will be charged extra.

## Table D'hôte

### Festin

Pour six personnes et plus, l'équipe du Royal Tandoori propose un service de buffet afin que vous puissiez vivre une véritable expérience d'un festin de la façon Indien

Le serveur vous donnera une liste de plats qui comprendra des entrées, des plats principaux, riz, pain et un dessert ou une boisson chaude à la fin.

**35\$ par personnes/per person**

### Daavat

For six people and more, the Royal Tandoori team offers a buffet service in order for you to experience a real Indian feast

The waiter will give you a list of food that will include appetizers, main dishes, rice, naan and dessert or hot drink at the end.

« Aucune autre offre ou promotion n'est applicable sur les menus combos et Table D'hôte »

« No other offer or promotion can be combined with combos and Daavat Menu »